
REQUERIMENTO  N.º 532⁄2009.
Ementa: ao Exmo. Prefeito Municipal- João Antônio Salgado Ribeiro, solicitando providências junto a 
Ilma. Secretária da Secretaria de Saúde e Assistência Social-Sra. Ana Emília Gaspar, para informar sobre 
a possibilidade de implantar o atendimento “Volante”, nos Bairros que não contemplam os serviços fixos 
de Saúde.
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
 
Considerando que  o ônibus “da Saúde” recebeu manutenção, mas continua parado.
 
Considerando que  já foi bastante utilizado no passado.
 
Considerando  ser uma  ferramenta muito importante para a prevenção de doenças.
 
Considerando que ajuda a diminuir os pacientes nos postos, para simples avaliações de pressão arterial, 
destro e outros.
 
REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Exmo. Prefeito Municipal-João Antônio 
Salgado Ribeiro, solicitando providências junto a Ilma. Secretária da Secretaria de Saúde e Assistência 
Social-Sra.  Ana Emília  Gaspar, para informar a esta  Edilidade,  sobre  a possibilidade de implantar  o 
atendimento “Volante”, nos Bairros que não contemplam os serviços fixos de Saúde.
 
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 14 de dezembro de  2009.
 
 
 
Vereador - José Carlos Gomes- CAL- PTB


